



三星の風

第76号

平成26年
6月13日

鹿児島県立
鹿屋高等学校

生徒総会・PTA総会開催

平成二六年度活動方針採択

五月二十七日(火)、平成二六年度前期生徒総会が開催された。生徒会長のあいさつの後、議長団に三年七組の園内智成君と三年三組の尾之上友香さんを選出。二人のスムーズな進行で、前年度決算報告、本年度会計予算及び生徒会前期委員会活動内容等が議決された。

次に、協議事項として「放課後の過ごし方」と「週番活動」について取り上げ、執行部案を賛成多数で採択した。今回の要望事項に、「自主規制」を強化することによって服装検査を二か月に一回に減らすことや生徒総会を一年一回開催することが要望事項として採択された後、歩きスマホの問題について、総会アピールが宣言された。



真剣な表情の執行部のみなさん！

PTA新役員の皆さん！
よろしくお願ひします。(敬称略)

三年	二年	一年	学年委員長	広報部	厚生保健部	研修部	生徒指導部	進路指導部	専門部長	会長	副会長
郷原美智子	猪野千明	上野文子		黒松かおり	木戸隆一	市坪新悟	新田敏郎	杉松かおり		上谷田浩幸	市來武己
										船迫範子	岩元敏昭
										上原樹縁	桑原幸
										川崎あけみ	桑原あけみ

一方、五月十五日(木)には、平成二六年度PTA総会が開催され、活動方針・予算案が承認されました。今年度は、上谷田浩幸新会長を中心に、会員の皆様方の御協力をいただきながら積極的な活動を展開していくことが確認されました。

また、二二日(水)の追加集会も含めて、最終出席率は、昨年度を約二ポイント上回り、九四・八%でした。



保健講話

演題「口の健康から見た食育」

四元 みか 先生

五月三〇日(金)、一年生及び職員を対象に保健講話を実施し、口腔機能(咀嚼・嚥下・味覚・発音・コミュニケーション)が、全身の健康に深く関わっていることや、正常な口腔機能の発達が、生涯を通じて健全な食育の実現につながることを学びました。



主な行事予定

六月【水無月】

- 一三日(金) 三年進路講演会
- 一四日(土) 三年学年PTA
- 一七日(火) 生徒会立会演説会
- 一八日(水) 歯科検診
- 二〇日(金) 性に関する講演会(一年)
- 二四日(火) 単車実技講習会(二年)
- 二五日(水) 歯科検診
- 二七日(金) 性に関する講演会(三年)
- 二八日(土) 三星道場④

七月【文月】

- 一日(火) 期末考査(～四日)
- 二日(水) 進路検討会(～四日)
- 七日(月) 三年三者面談(～八月一日)
- 九日(水) 学校関係者評価委員会
- 一〇日(木) 数学移動講座
- 一二日(土) クラスマッチ(～一二日)
- 一三日(金) 進研模試(全学年)
- 一八日(金) 進研模試(三年)
- 二一日(月) 終業式・朝課外終了
- 二二日(火) 海の日
- 二六日(土) 夏季前期課外開始(全学年)
- 二七日(日) 家庭訪問開始(一年)
- 三一日(木) 三者面談(二・三年)
- 二六日(土) 九大プレ(三年希望者)
- 二七日(日) PTAミニバレー大会
- 三一日(木) 夏季前期課外終了(一・二年)

※都合によって変更・追加される場合があります。詳細は学校にお問い合わせください。

毎月発行するこの「三星の風」は、鹿屋高校のホームページにも掲載されています。

http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Kanoya/「鹿屋高校」でも検索できます。

市街地清掃〔三年〕



熱心です！

肝属川沿いにも
多くのゴミが・・・。



中間考査最終日の五月一六日(金)、三年生が、普段、登下校している学校周辺の市街地を九つのコースに分けて約四〇分間、清掃を行いました。

今回からクラス毎の八コースに加え、新たに厚生委員によるだいわ駐車場及び周辺の清掃も実施しました。

本校では鹿屋市街地の奉仕作業(ゴミ拾い等)を実施することにより、美化意識を高め、地域に貢献する心を育てる事を目的とし、全学年で取り組んでいます。なお、一・二年生は二学期に実施の予定です。

教育実習生講話



今年度の教育実習は、五月二日(月)から始まりました。教科や免許の種類により、二週間から四週間と実習期間は異なりますが、密度の濃い期間を過ごしていました。

鹿屋には体育大学と看護学校はあるものの、他の学部学科のキャンパスの様子や、どんなことを専門に学んでいくのか直接触れる機会が少ないのが実状です。

そこで、実習で久しぶりに母校に帰ってきた教育実習生から、在校生へ、メッセージを送る機会を設定しています。

筑波大学に在籍する橋口祐典さんは自分の専攻している幾何学について触れながら「数学好きにはたまらない環境です。」とアピールしていました。

FM 鹿児島 Jackkk! Hour 収録



六月一〇日(火)、エフエム鹿児島の人気DJと、本校の生徒会や放送部などが学校PR番組を作成しました。

収録の様子を校内放送で流しながらの作成で、エフエム鹿児島の人気アナウンサー橋村美咲さんと、三年五組川崎雅君・二年一組翁長咲紀さんが軽快なトークで番組を盛り上げました。

また、生放送終了後、三年五組大村元春くん、三年四組田中雄大君、同じく上京未来さんの三名に対するハイスクリルヴォイス収録も行われました。

なお、この内容は七月一三日(日)十八時から、エフエム鹿児島で紹介されます。

ようこそ鹿屋高校へ 細山田中学校の皆さん来校！



去る5月21日(水)、細山田中学校の3年生及び引率の先生方41名が来校されました。

授業風景や本校の「名所(!?)」をゆっくりと案内して回りました。みなさん興味深そうに、しっかりと耳を傾けてくださいました。(教務部：山崎 直和)

<今後の来校予定>

- 6月25日(水) 大崎中PTAのみなさん
- 7月 1日(火) 田代中学校3年生のみなさん
- 7月 4日(金) 錦江中学校3年生のみなさん